

parti, par un rôle de contribution foncière spécial, sur les immeubles situés de chaque côté de la rue dans les limites fixées par l'Inspecteur de la Ville et deux estimateurs nommés à cette fin par le maire. Suit une liste des terrains ainsi cédés à la Ville durant l'année dernière:

	Cad. Subd.	Quartier Ward	Sup.
209	34, 35, 36½, 37	St. Denis	4200
209	38, 39, 40	"	3600
208	p. 22	"	600
209	6-1	"	600
198	12	"	1152
209	9	"	1200
328	556	"	117.6
7	930	"	880
1359	9	St. Mary's	57.5
1359	8	"	100
1359	7	"	100
1359	6 P. 5	"	190
1359	P. 5. 4	"	110
P. 549		St. James	246.48
P. 315		"	185.46
P. 1661		St. Antoine	230
P. 947		St. Louis	45.75
80	P/155	Hochelaga	2535

(average of previous three years), and the cost is levied, by special assessment, on the land on each side of the street within limits to be fixed by the City Surveyor and two Assessors, appointed by the Mayor for that purpose. The following is the list so ceded for the current year:

Taxe pour chaque année

Tax for each year

1907,	1908	1909	Aver.	Indem.
.30	.40	.40	.36½	\$1,540.00
.30	.40	.40	.36½	1,320.00
.30	.40	.40	.36½	220.00
.40	.40	.40	.40	240.00
.40	.60	.60	.53½	614.40
.30	.40	.40	.36½	440.00
.50	.60	.60	.56½	66.64
.10	.25	.25	.20	176.00
.30	.40	.50	.40	23.00
.30	.30	.40	.33½	33.34
.25	.30	.40	.31½	31.67
.25	.30	.40	.31½	60.17
.25	.30	.40	.31½	34.84
.50	.50	.60	.53½	131.46
.70	.70	.70	.70	129.83
3.00	3.00	4.00	3.33½	766.67
.60	.50	.50	.53½	24.40
.07	.10	.15	.10½	270.40
				<u>\$6,122.82</u>

FONDS D'AMORTISSEMENT

La partie de la dette qui a été encourue entre les années 1899 et 1908, période pendant laquelle la dette totale excédait la limite de 15%,—et alors que la Ville ne pouvait emprunter au delà de 10% de l'augmentation annuelle de la propriété foncière imposable, devait être acquittée à même le revenu.

Le montant total des emprunts qui ont été faits durant cette période de temps est de \$1,960,000.00

La même condition s'applique aux emprunts spéciaux suivants (qui n'ont pas encore été tous contractés):

Ile Ste-Hélène	250,000.00
Agrandissement de l'aqueduc	2,000,000.00
Système d'eau à haute pression	1,000,000.00
Passage à niveau	2,000,000.00
Conduits souterrains	5,000,000.00
Montreal Water & Power Company, disons	5,000,000.00

De ces montants, les trois premiers sont déjà compris dans notre budget annuel.

Si les 5 autres emprunts sont contractés, ils exigeront environ \$130,000 sur le revenu, tous les ans, en sus et au-delà des \$520,000 pour l'intérêt; mais il y aura, cependant, à déduire de cela, le revenu que l'on retirera du système d'eau à haute pression, des conduits souterrains et de l'exploitation du système d'aqueduc de la M. W. & P. Co.

Le fonds d'amortissement sur les emprunts spéciaux de 1899-1908 s'élève actuellement à \$145,591.39

En sus de cela, les fonds d'amortissement des Commissions scolaires, que la Ville administre comme fidéicommissaire pour les détenteurs des obligations des écoles, se chiffrent par 341,381.55

Soit un total de \$486,972.94

ECOLES TECHNIQUES

Pendant que je suis à parler d'écoles, je ferai remarquer que l'article 12 du statut 9 Ed. VII, chap. 81, (344 c), prescrit que la Ville devra contribuer annuellement la somme de \$25,000 pour l'établissement et le maintien de l'Ecole Technique de Montréal, et, en vertu du même statut, le Conseil peut, par le vote de la majorité de ses membres, accorder des subventions à d'autres écoles techniques, dans la ville.

BUDGET.

Les crédits pour 1910, votés en décembre 1909—(basés sur le total du revenu percevable de 1909, d'après les

SINKING FUND.

That portion of the debt which was incurred between the years 1899 and 1908, period during which the total debt was in excess of the 15% limit, and when the City was restricted to issues confined to 10% of the annual increase of taxable values, was made subject to the condition of redemption ex-revenue.

The total amount of these is \$1,960,000.00

The same condition applies to the following "Special Loans" when (if) made:

St. Helen's Island	250,000.00
Enlargement of Aqueduct	2,000,000.00
High pressure service	1,000,000.00
Level Crossings	2,000,000.00
Conduits	5,000,000.00
Water & Power Company, say	5,000,000.00

Of these amounts the first three are, in part, already included in our annual budget.

Should the other five be undertaken they would, when completed, call for about \$130,000.00, ex-revenue, annually, over and above the \$520,000.00 for interest: against which, however, must be reckoned the revenue which would accrue from the fourth, sixth and seventh when finally completed.

The accumulations on account of the special 1899-1908 loans to date is \$145,591.39

In addition to which the sinking funds of the School Commissioners, which the City, as Trustee for the holders of the School Bonds, administers, amount to 341,381.55

Making a total to date of \$486,972.94

TECHNICAL SCHOOLS.

While on the subject of schools, it may be well to say that the Article 12, of 9th, Edward VII, Cap. 81 (344 c), requires the City to contribute annually the sum of \$25,000.00 for the establishment and maintenance of the "Montreal Technical School", and also such other annual amounts as the Council, by vote of the majority of its members, may decide to give to any other technical schools in the City.

BUDGET.

The appropriations of 1910—passed in December 1909—(based on the total collectible revenue of 1909, as per the